



Amtliches Nachrichtenblatt



DER GEMEINDE SCHWARZAU AM STEINFELD Nr. 47 im August 2013

Bezirk Neunkirchen/ NÖ/ Telefon: 02627/82346/ Fax: 02627/82346-11/ E-Mail: gemeinde@schwarzau-steinfeld.gv.at

Bezug für sämtliche Haushalte von Schwarzau, Föhrenau und Guntrams kostenlos/ Redaktion: Gemeinde Schwarzau/Stfd.



Geschätzte Bevölkerung von Schwarzau, Föhrenau und Guntrams!

Skaterplatz:

Auf meine Veranlassung wurde der Skaterplatz umgestaltet, indem die Hecke an der Straßenseite entfernt und durch Betonleitwände ersetzt wurde. Wie zu erwarten war, hat dies für Be- bzw. Verwunderung gesorgt. Ich hoffe trotzdem, dass sich unsere Kinder beim Spielen dort wohl fühlen werden. Ebenso wurde auf meine Initiative die Bemalung gemeinsam mit den Kindern aller vier Klassen der Volksschule Schwarzau vorgenommen. In den Vorgesprächen mit der Schuldirektorin Barbara Leitner sowie der Obfrau des Elternvereines Mag. Michaela Jäger-Ebner wurde die Aufgabenstellung für die SchülerInnen vereinbart. Unter der fachlichen Leitung der Malermeisterin Michaela Butry-Kornos wurde am 21.06. ans Werk gegangen. Fast 80 SchülerInnen hatten an diesem Tag statt des Unterrichts die Möglichkeit ihre selbst gezeichneten „Maxl`n“ anzumalen. Für mich war es wichtig, den Platz von Kindern gestalten zu

lassen. Alle waren mit Begeisterung dabei. Danke an die Lehrkräfte und der Direktorin und Malermeisterin für die hervorragende Zusammenarbeit.

Ehrungen:

Bei der 40-Jahrfeier des Abwasserverbandes Wr. Neustadt konnte die Gemeinde Schwarzau mit einer besonderen Eigenheit in Erscheinung treten. Drei Bürgermeistergenerationen wurden ausgezeichnet.



v.l.n.r.: Bgm Wolf, Obm. Bgm Müller, Bgm. a.D. Alfred Filz und Bgm a.D. Erich Neubauer.

Belebung B54:

DI Walter Kirchler von der Dorf- und Stadterneuerung lud zu einem besonderen Thema ein: Belebung der B54, welche durch den Bau der A2 Südautobahn an Attraktivität verloren hatte. Es

wurden Bereiche wie Kunst, Kultur, Sport und Verkehr in einer ersten Ideenrunde in Kleingruppen erarbeitet. Es kam eine beachtliche Themenvielfalt zusammen. Diese Beiträge werden jetzt zusammengefasst. In mehreren Schritten wird an diesen Themenblöcken gearbeitet. Es gilt für die Zukunft, die Gemeinden/Regionen um die B54 zu beleben. Für mich ist wichtig, dass sich der Autoverkehr nicht noch mehr

ausweitet. Vielleicht ist auch in bestimmten Bereichen ein Rückbau der B54 durch die Installation eines Fahrradstreifens möglich.

Ich darf Ihnen geschätzte GemeindegängerInnen einen erholsamen Urlaub wünschen.

Ihr/Dein Bürgermeister
Günther Wolf

Reinigung Biomülltonnen (braune Tonne)!

Am **28. August 2013** und am **29. August 2013** wird ein Reinigungswagen nach der Entleerung der braunen Tonnen eine Reinigung und Desinfektion durchführen. Lassen Sie die Biomülltonne bitte draußen stehen, bis die Reinigung durchgeführt wurde.



Abgabe von Grasschnitt:
Samstag: 10.8. und 7.9. 10:30-14:30
neben Tennisanlage

Biker spenden für Hochwasseropfer

Jährlich organisiert Manfred Fuchs einen Motorradausflug für wohltätige Zwecke. Auch heuer ging es am 15. Juni wieder zur alljährlichen Ausfahrt, welcher rund 120 Biker folgten.

Der Reingewinn von € 650,- wurde einer vom Hochwasser betroffenen Familie in Hainburg über die BH Neunkirchen gespendet. „Es freut mich, dass jährlich so viel Biker-Begeisterte meiner Einladung für wohltätige Zwecke folgen.“, so der Organisator Manfred Fuchs.

Foto: BH Mag. Alexandra Grabner-Fritz, Fachgebiet für Soziales der BH Michael Polleross, Organisator Manfred Fuchs, Bgm. a.D. Alfred Filz, Pichler A., Bgm. Günter Wolf

Foto: BH Neunkirchen



TERMINAVISO

- 09.-11.8.2013** **Feuerwehrfest FF Schwarzau am Steinfeld**
- 15.08.2013** **Kirtag / Pfarre Föhrenau**
- 17.-18.8.2013** **Dorffest Guntrams**



Belohnung für Vorzugsschüler der NMS Pitten

Sechs SchülerInnen der NMS Pitten beendeten die 4. Klasse mit „ausgezeichnetem Erfolg“ und erhielten von den jeweiligen Schulsprengelgemeinden je € 100,- Bildungsbonus.

Aus Schwarzau konnten sich Manuel Foidl, Markus Wehrl und Mario Wodak über diese Belohnung freuen, die ihnen von Bgm. Günter Wolf persönlich am Zeugnistag überreicht wurde.

Jubiläum Tischtennisverein



25 Jahre ist es her das der Grundstein für den **Tischtennisverein** in Schwarzau am Steinfeld gelegt wurde. Allen voran Obmann Günter Fuchs. Er ist besonders stolz auf die Leistungen seiner Spieler. Mittlerweile sind die Mannschaften in der ersten Klasse und in der Unterliga vertreten. Sogar Franz Rosenfeld (er begann seine Karriere in Schwarzau) spielt in der Zwischenzeit in der Oberliga. Am Samstag 8. Juni war es soweit. In der Volksschule Schwarzau wurde groß gefeiert. Und dazu kamen viele Mitbegründer, Spieler und Freunde und natürlich auch Vertreter der Gemeinde, an der Spitze Bürgermeister Günter Wolf. Foto: ASKÖ Vertreter Heinz Oberer, Obmann Günter Fuchs, Helmut Jäger vom Landesverband und Bürgermeister Günter Wolf.

INTERNATIONALE



ASKÖ

RADJUGENDTOUR

2. Etappe

Schwarzau am Steinfeld

Di, 13. August 2013

Start: 15.00 Uhr, Neunkirchnerstraße

Programm:

14.00 Uhr - Präsentation der Nationen u. Fahrer

15.00 Uhr - Start der 3. Etappe - Schwarzau/Stfd.

15.40 Uhr - 1. SPW - Breitenau (Ortsmitte)

16.20 Uhr - 2. SPW - Breitenau (Ortsmitte)

16.55 Uhr - Zielsprint - Gem. Schwarzau/Stfd.

17.10 Uhr - Siegerehrung - Gem. Schwarzau/Stfd.

Streckenlänge: 77,8 km - (6 Runden)



Schwarzau
am Steinfeld



M

oesterreich.machtmit.at

APP FÜR MELDUNGEN AN DIE GEMEINDE SCHWARZAU! Bürgerservice hautnah – melden Sie uns Ihre Anliegen über die Smartphone-App „Mach mit!“



Ab sofort können Sie der Gemeinde Schwarzau am Steinfeld Bürgeranliegen, Schadensmeldungen, aber auch Dinge, die Ihnen in der Gemeinde Schwarzau am Steinfeld einfach gut gefallen, ganz unkompliziert mit Ihrem Handy melden. Noch nie war es so simpel und unbürokratisch, mit der Gemeinde Schwarzau am Steinfeld in Kontakt zu treten!

Die Smartphone-App „Mach mit!“ kann kostenlos für alle gängigen Smartphones (iPhone, Android, Windows) im jeweiligen APP-Store heruntergeladen werden. Die Nutzung ist gleichsam unkompliziert wie genial: App aufrufen, mit dem Handy ein Foto vom Anlassfall

schießen, die automatische GPS-Verortung kontrollieren, eine kurze Beschreibung erstellen, absenden, fertig! Die App erkennt automatisch die richtige Gemeinde und übermittelt Ihre Meldung.

Tragen sie dazu bei, ihr Gemeindegebiet attraktiv zu erhalten und lassen sie die Gemeinde Schwarzau am Steinfeld auch wissen, was ihnen gut gefällt: Dank der „Mach mit!“-App können sie ihre persönlichen Wahrnehmungen einfacher denn je der Gemeinde übermitteln: Schlaglöcher, defekte Straßenbeleuchtung, Schäden an Verkehrszeichen – einfach mit der App fotografieren und absenden. Ihre Gemeinde freut sich natürlich besonders über positive Rückmeldungen: Ein liebevoll gestalteter Kreisverkehr, gepflegte Parkanlagen, die Gestaltung von Plätzen und öffentlichen Gebäuden – gehen sie doch mit offenen Augen durch die Gemeinde Schwarzau am Steinfeld und lassen sie wissen, was ihnen besonders gefällt!

„Mach mit!“ funktioniert österreichweit: fällt Ihnen unterwegs etwas auf, so können Sie die App natürlich auch dort verwenden. „Mach mit!“ erkennt automatisch, ob die jeweilige Gemeinde auch tatsächlich mitmacht!

Mehr Informationen zur App sowie eine Möglichkeit, diese außerhalb des jeweiligen APP-Stores herunterzuladen finden Sie unter oesterreich.machtmit.at.

„Mach mit!“ ist ein Produkt der:

.Datentechnik
INNOVATION

Wielandgasse 2 | A-8010 Graz

www.datentechnik-innovation.com
office@datentechnik-innovation.com

Vertrieb:

IT-Kommunal

Nordbergstraße 6/9, A- 1090 Wien
office@it-kommunal.at